

FE DE ERRATAS

Por un lamentable error en una Presentación de Caso de la Revista MÉDICAS UIS publicado en el N° 2 de 2016 (MÉD.UIS. 2016;29(2):145-53.) existe una errata en el proceso de diagramación del artículo “Miasis cutánea masiva que simula invasión cerebral. Presentación de caso y revisión de la literatura”. La errata consiste en que se envió erróneamente la información de la autora Marilis Selles Almarales, siendo reemplazada por José Pedro Barberán Torres. A continuación se presenta la corrección a los autores, los créditos y la forma de citar el artículo:

*Arlines A. Piña-Tornés*¹
*Carlos Luis Salvador-Fernández*²
*Reina Lindao-Camacho*³
*Lourdes B. González-Longoria-Boada*⁴
*Napoleón Patricio Vintimilla-Burgos*⁵
*Marilis Selles-Almarales*⁶

¹ Doctor en Medicina. Neurocirujana. Máster en Urgencias Médicas en Atención Primaria de Salud. Hospital Universitario de Guayaquil. Catedrática de la Universidad Especialidades Espiritu Santo. UEES. Guayaquil. Ecuador.

² Doctor en Medicina. Cirujano. Hospital Universitario de Guayaquil. Catedrático de la Universidad Especialidades Espiritu Santo. UEES. Guayaquil. Ecuador.

³ Doctor en Medicina. Cirujana. Hospital Universitario de Guayaquil. Guayaquil. Ecuador.

⁴ Doctor en Medicina. Oncóloga. Máster en Atención Integral a la Mujer. Hospital Abel Gilbert Pontón. Catedrática de la Universidad Especialidades Espiritu Santo. UEES. Guayaquil. Ecuador.

⁵ Doctor en Medicina. Cirujano Plástico. Máster en Cirugía Plástica. Catedrático de la Universidad de Guayaquil. Guayaquil. Ecuador.

⁶ Doctora en Medicina. Neurocirujana. Hospital Miguel Enriquez. La Habana. Cuba.

¿Cómo citar este artículo?: Piña-Tornés AA, Salvador-Fernández CL, Lindao-Camacho R, González-Longoria-Boada LB, Vintimilla-Burgos NP, Selles-Almarales M. Miasis cutánea masiva que simula invasión cerebral. Presentación de caso y revisión de la literatura. MÉD.UIS. 2016;29(2):145-53.
